



せんせき 穿石

令和7年2月号 班回覧

校訓「点滴穿石」:小さな水滴でも長い年月の間には、硬い石に穴をあけることができる。これは、努力の継続が夢や目標の実現を可能にする教えを示すものです。

あこがれの丘

岩手県立雫石高等学校

※穿石は、本校ホームページでもご覧いただけます。

台湾派遣事業

R6.12/18(水)-12/21(土)

台北市での研修 陽明高校への訪問・交流

本校では、今年度より「主体的・積極的に行動し、グローバルな観点から物事を考えることができる生徒を育成する」等の目的から、台湾派遣事業を開始しました。初年度となる令和6年度は、2・3年生の4名の生徒と引率教員1名を台北市に派遣し、台北市内を中心に研修を行いました。10月に本校を訪問してくださった陽明高校を訪れ、陽明高校の仲間との再会を果たすこともできました。今後も実りある台湾派遣を実施したいと思います。



歓迎セレモニー 台北市・陽明高校 昨年10月に本校を訪問してくれた生徒の皆さんとの再会とさらなる交流。



湯圓(団子)づくり 陽明高校の皆さんと一緒に作り、昼食をとりながら楽しいひと時を過ごしました。



中正紀念堂



龍山寺



九份の街並み



十分の天燈上げ



出発前、町長様・教育長様を表敬訪問

12月18日(水)
11:50 盛岡駅発
16:05 仙台空港発
18:55 桃園空港着

12月19日(木)
午前 陽明高校との交流会
午後 中正紀念堂、龍山寺、台北101、夜市散策等

12月20日(金)
午前 故宮博物院
午後 九份、十分、迪化街等

12月21日(土)
10:05 桃園空港発
15:53 仙台駅発
17:32 盛岡駅着

第46回 雪上運動会

R7.1.25(土) 山田高校 台湾・台中一高

テーマ 雪と戦え！白熱しすぎてどっちが雪かわからねえ

本校の伝統行事である雪上運動会を1月25日(土)に開催しました。例年、交流を続けている山田高校の皆さんに加え、今年度は台湾の台中一高36名の生徒の皆さんにも参加いただきました。ここ数年、雪不足から、屋内での開催となっておりますが、今年度は綱引きを雪上で行うことができました。生徒は競技を通じて、山田高校・台中一高の生徒との交流を深め、友情を育むことができました。また当日は多くのPTAの方々にも参加いただき、餅まきや餅・豚汁をお振舞いただきました。



記念品の交換(本校からは「あねっこけし」を贈呈)



開会式の様子

3年ぶりの雪上での競技(綱引き)



バレーボールと二人三脚を第1体育館で行いました



30名を超える保護者の方々にご参加いただき、豚汁とお餅を提供していただきました。また競技にも参加いただきました